



26.05.2021

NEUE SPITZE AN ZDK BUNDESFACHGRUPPE FREIE WERKSTÄTTEN

Jeffrey Kilian ist ab sofort neuer Vorsitzender der Bundesfachgruppe Freie Werkstätten beim Zentralverband des Deutschen Kraftfahrzeuggewerbes (ZDK). Das gab der Verband vergangene Woche (19. Mai) in einer Pressemitteilung bekannt. Demnach wurde er einstimmig und ohne Enthaltung bei der Webkonferenz der Bundesfachgruppe als Sprecher der Freien Werkstätten gewählt. Jeffrey Kilian folgt auf Stefan Vorbeck, der sein Amt Mitte Mai laut ZDK aus persönlichen Gründen niedergelegt hatte. ZDK-Vizepräsident Wilhelm Hülsdonk dankte Vorbeck für seine engagierte Arbeit und wies darauf hin, dass dieser auch zukünftig als Vertreter des Landesverbands Schleswig-Holstein in der Bundesfachgruppe mitarbeiten werde. Gleichzeitig wurde zur effizienten Unterstützung der Bundesfachgruppe Freie Werkstätten eine Unterfachgruppe gegründet, die in Zukunft Themen, Vorschläge und Beschlussvorlagen erarbeiten soll.

VIELFÄLTIGES SCHWERPUNKTFELD

„Die Neuaufstellung spiegelt sich auch in der Struktur der ZDK-Abteilung Werkstätten und Technik wider, in der die Betreuung der Bundesfachgruppe Freie Werkstätten (Michael Breuer) angesiedelt ist“, erklärt der ZDK in der Pressemitteilung. Schwerpunkte der Abteilung seien neben Karosserie- und Fahrzeugtechnik, Akkreditierung und technische Fahrzeugüberwachung, umwelt- und klimaschonende Antriebe und Kraftstoffe auch die Fahrzeugdigitalisierung und die Vertretung des Aftersales auf europäischer Ebene.

INTENSIVERE ZUSAMMENARBEIT MIT ZDK-HAUPTSTADTBÜRO GEPLANT

Zudem kündigte der ZDK in der Pressemitteilung an, dass der Bereich Werkstätten und Technik zukünftig auch durch zwei neue Mitarbeiter verstärkt werde. Außerdem werde die Zusammenarbeit mit dem ZDK-Hauptstadtbüro weiter intensiviert, „um der politischen Vertretung der Freien Werkstätten ein entsprechendes Gewicht zu verleihen“, heißt es in der Mitteilung weiter.

Ina Otto